
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 08/2025 

 

SR. PRESIDENTE, 
 

SRS. VEREADORES, 
 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja 
inserida em ata dos nossos trabalhos e comunicado através de ofício desta 
Presidência a Secretaria de Planejamento esta solicitação de reforma da Praça 
Ronaldo Cunha Lima, a mesma fica localizada no Bairro de referido nome da praça.  

Atendendo a reivindicação dos moradores, esta solicitação se faz 
necessária, pois é perceptível que precisa de uma reforma, ou seja, disponibilidade 
de equipamentos imobiliários urbanos atuais, como: bancos, iluminação adequada, 
lixeiros, um quiosque para venda de lanches, entre outros. Por se tratar de um 
bairro periférico, o único lazer que a comunidade, em especial as crianças e idosos 
tem, é essa praça. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 10 DE FEVEREIRO DE 2025. 

 

 

 

 

RODRIGO LIRA DAMASCENA 
Vereador – MDB 

 

 

 

 

 

 

 


